



子ども会 秋のレクリエーション会

11月20日（日）、綾木子ども会による花植えとサツマイモの収穫が行われました。

毎年の恒例となっているサツマイモの収穫ですが、今年は例年と比較して収穫数は少なかったものの、全体的に大きなサツマイモを収穫できました。

作業に参加された皆様、お疲れ様でした。

また、作業の後はチョコレートフォンデュとチーズフォンデュを行い、子どもたちは苺やソーセージなどの食材を竹串に刺したものをチョコレートやチーズに浸して食べました。チョコレートフォンデュは専用の機械を使って行われ、子どもたちにも好評でした。



【ふるさと花壇の花植え】

秋季市民総社会参加活動で配布された花の苗を植えました。



【チョコレートフォンデュ】

苺とチョコの組み合わせは、小さな子たちに人気でした。



綾木地区の人口・世帯数

令和4.10.31現在

●人口 772 人（前月増減▲1）

♂ 男性 352 人（▲1）

♀ 女性 420 人（±0）

●世帯 368 世帯（±0）

12月の税金

- 固定資産税 3期
- 国民健康保険税 6期
- 後期高齢者医療保険料 6期
- 介護保険料 6期

納期限：12月26日（月）

今後の日程

- 心配ごと相談
12月7日（水）13：30～
- 綾木地区どんと焼き
1月9日（月・祝）11：00～

秋季市民総社会参加活動が行われました

市民総社会参加活動は、誰もが快適に暮らせるまちづくりに向けた事業の一環として快適なまちづくりを進めるため、また、青少年が積極的に社会参加し、地域社会の一員としての自覚を高めることを目的に実施しています。

秋季の活動が11月19日（土）に各地区において実施され、参加した地区の花壇には、パンジー・ナデシコ・キンセンカ・ノースポール・ハボタンが植えられました。



大石



金焼



御山



四之瀬



植竹



瀬々川

開校150周年記念行事 放課後子ども教室の取り組み

10月30日（日）、児童の学習発表を中心とした「綾木小学校150周年記念行事（その1）」が開催されました。

当日は、綾木放課後子ども教室として取り組みを行っている「綾木きずな太鼓（太鼓教室）」、「生花教室」、「書道教室」の発表・展示が行われました。



【綾木きずな太鼓】

練習の成果が実った、息の合った見事な太鼓でした。



【生花教室】

「美祢市住みます芸人 ウッチィさん」のバルーンアートと、児童の生け花による展示です。



【書道教室】

毛筆の展示です。